

# Berita Priangan

Directeur: ALI RATMAN  
Hoofdred: BAKRIE SOERAATMADJA  
Plv. Hoofdred: O. K. JAMAN

Diterbitkan setiap pagi  
ketjoeali hari yang dimoeliakan  
oleh Utig BERITA PRIANGAN — Ditjetak oleh Drukkerij ECONOMY

Losse Nummer 3 cent.  
Langganan f 0.75 seboelan  
Advertentie f 0.10 per regel  
Bajar lebih doelo.

COMMENTAAR

## De slaaf maakt den Tiran

Sebenarnya, soedah boekan soea toe hal yang aneh lagi, bilamana kita tengok tentang sikap dan pergaulan antara Indonesische Bestuurs ambtenaren choesoena dengan Pergerakan pergerakan Rajat Bangsa ditengah djidjahan ini, ad sedemikian djaeuhja, Bahkan tidak sedikit poela diantara para Prijeji BB. yang masih bertabat menjendiri dari pada rakjat dan bangsanja.

Tjara demikian soenggoeh salah dan keliroe!

— Robahlah, sikap yang menjaoehkan diri dari Indonesische maatschappij dikalangan BB. bangsa kita itoe — kata toean Soetardjo.

Maka dalam madjallah Pemimpin toean Soetardjo menoeles pandjang lebar tentang kekeliroean sikap Ind BB. ambtenaren yang sematjam itoe.

Kata kelian:

Biasanja kalau ada orang diperlakoekan jg sewenang wenang oleh lain orang maka orang jg terseboet dibelakang ini jg misti memikoel segala kesalahan, Akan tetapi kalau kita selidiki betoel betoel kesalahannya itoe ta' sedikit ditanggong djoega oleh orang jg diperboeat sewenang wenang.

Kalau orang tidak soeka diperboeat sewenang wenang, tiada lain orang jg berani perlakoekan demikian padanja! Adanja orang menjadi tiran, berati berboeat sewenang wenang, sebab lain orang berhati memboedak (wengabd) sebagai slaaf, ia memang soeka diperboeat sewenang wenang.

Dikalangan bangsa kita soemoemnja dan dalam lingkoengan Indonesisch BB choesoena banjaklah hal hal jg menjadikan sebab orang berhati memboedak, mengabd. [Nationalisten memberi nama orang jg sebagai itoe „Inlander“, boekan „Indonesiers“] Dalam corps Indonesisch Bestuur sebagian jg tidak ketjil dari sebab sebab itoe, ialah terdapat dari koerang sem poernanja rechtspositieregeling dan dari keadaan keowangan jg tidak baik, sehingga orang merasa dirinja lembek, Boeat melinjapkan kedoea ketetjiwaan ini PPBB, soedah men djalakan iehiarnja.

Akan tetapi tiada sedikit poela perasaan mengabd itoe disebubkan dari ketakoetan hati orang tiada dengan sebab yang pasti ketakoetan hati yang meandakan koerangnja zelfrespect (penghargaan diri sendiri) dan koerangnja zelfvertrouwen (kepercayaan pada diri sendiri) Oleh karena ini maka seorang Indonesisch bestuursambtenaar atjap kali berpendapatan salah, bahwa soelah olah ia ta boleh berboeat apa apa, kalau tidak dengan idin pembesaranja, Sebagai variant atas cetjapan Snouck Hugronje, maka boleh dibilang seorang yang berhati ketakoetan itoe mengira, bahwa djoega boewat pergi ke kamar blakang ia haroes mendapat idz n dari pembesaranja.

Kalau seorang Indonesisch Bestuursambtenaar membilang, bahwa ia tidak boleh menjadi lid politie ke vereeniging yang extreem itoe soedah semestinja, meskipun geza ambtenaren bangsa Europa tidak sadja ada yang menjadi lid V.C tetapi malah djoega ada yang djadi lid dari NSB., hal mana ternjata tidak dilarang oleh Pemerintah. Oleh karena itoe haroeslah dirobah

sikap prijeji Bestuur yang menjaoehkan diri dari Indonesische maatschappij, sehingga meroesak pengaroehnja terhadap kepada maatschappij itoe. Sebegitoe djaeoh orang berboeat, sampai ada prijeji Bestuur yang takoet betjempoer gaoel dengan bangsanja sendiri yang menjadi lid politieke partij, takoet menjadi lid, apa lagi memimpin perhimpoean sosial dan economie, takoet berlangganan pada tijdschrift ata dagblad bangsa sendiri, takoet mendatangi vergadering vergadering bangsanja sendiri.

Bahwa prijeji Bestuur yang bersikap begini berarti mengasingkan diri dari kalangan bangsanja dan sikap itoe akan meroesak nama dan pengaroeh corps kita dimata bangsa sendiri, soedah ta perloe kita tarangkan lagi.

Sjoekoer orang yang bersikap demikian tidak benjak. Waktoe kita membikin openbare volksvergadering di Soerabaja oentoeq mene rangkan petite kita itoe, dengan senang hati kita lihat beberapa collega's memperloekan datang oentoeq mendapat kejakinan tentang isi dan toedjean petite tadi. Kita jakin collega's itoe meninggalkan tempat vergadering dengan kepoesan hati, bahkan „petitie itoe“ satoe satoenja oesaha yang haroes dikerjakan oleh seorang Indonesisch Bestuursambtenaar.

Kita haroes insjaf, bahwa didalam jabatan kita, maka kita haroeslah boeat 100 procent berboeat dan bersikap sebagai bestuursambtenaar, akan tetapi selain itoe kita haroes ingat: i.e. bahwa kita adalah poetera dari tanah ini, dan 2e bahwa kita adalah seorang vrije staatsburger seperti lain lain pendoeoek.

Demikianlah!

Memang, djika rata ratanja mereka (Ind. BB. ambtenaren itoe) berpendirian seperti toean Soetardjo boekan sadja sikap tjemboeroe di antara doea golongan itoe akan mengingkin lekas linjap, bahkan segala sesoeatoe yang haroes dikerjakan dengan tjara bantoe memban toe boeat kepentingan bangsa dan tanah airnja itoe, bisa gampang poela diselesaikan.

Rapatnja pergaulan antara BB. ambtenaren dengan rajat bangsanja itoe, sekali-kali tidak akan mendjikan ketjemeran bagi mereka (para Prijeji), apa lagi bila diingat bahwa azas dan pendirian Pemerintah Belanda ini ada sedemikian demokratisenja.

BB. ambtenaren yang merasa bahwa kepangkatan dan kedoeoekannja itoe adalah sebagai pemimpin rajat, maka hanja Prijeji itoe lah yang tidak sgan oentoeq men tjampoerkan dirinja disegala lapis an rajat.

Bagi mereka yang beloem sedar perloe poela kiranja diberikan ilham kepadanya, bahwa: mereka lahir, mereka hidoep, mereka mati, adalah ditengah siraja sendiri, dengan rajat dan bangsanja.

O.K.

Toean soedah kirim postwils sel pada adm. Berita P.?

## 3de ARDJOENASCHOOL

GANG ALTMAN No. 28 - BANDOENG

Belsnit Dir. O. & E. ddo. 31 Jan. '36 No. 2741/B

Rentjana peladjaran disamakan dengan sekolah Gobernemen.

**Semoea klas memakai bahasa BELANDA**

Goeroe - goeroenja tjakap dan radjin.

**Menerima moerid oentoeq semoea klas.**

Moelai sekarang menerima moerid baroe

1. Di sekolahn Gang Altman No. 28 atau
2. Di Hoofdbestuur N.I.A.T.W.U. Merdikaweg 13 Tel. 2558.

Kapala sakola  
**Mevr. H. WALLER**

## Perhabaran

### Weekblad Balaka

Kabar telah tersiar, bahwa nanti tg. 17 Juni 1938 yang akan datang, di Tasikmalaja akan terbit Weekblad basa Soenda yang diberi nama Balaka.

Jang akan memimpin weekblad tersebut, ialah toean Ikk Wira dikarta ex Redacteur Tawekal.

### Kesempatan menghadap Toean Besar

Di Istana Koningsplein.

Toean Besar bermaksoed akan memberi kesempatan kepada mereka yang ingin hendak menghadap kepada beliau ialah nanti tg. 20 Juli 1938 hari Rebo djam 9 pagi di Istana Koningsplein.

Mereka yang ingin mempergoe nakan kesempatan ini diharap madjoekan soerat permintaan sebe loem tg. 13 Juli 1938 kepada adju dant van dienst di Bogor disertai dengan keterangan jang tjoekoop nama dsbnja dan djoega maksoednja. (Aneta)

### Bekas Wal. Negeri De Graeff.

Akan mengoendjoengi Indonesia,

Menoeroet berita yang disiarkan, bekas Wali Negeri De Graeff ada bermaksoed oentoeq mengadakan perkoendjoengan ke Indonesia Moengkin sekali, beliau akan ber koendjoeng kemari pada akhir tahoen 1939.

### Djoemlah orang? Eropah jg bekerja pada onderne ming tembakau

Pada akhir taoen 1937.

Dari verslag tahoenan DPV. dapat dikatahoei djoemlah orang-orang Eropah jg bekerja pada onderne ming tembakau di Deli, se bagai dibawah ini.

Pada:

Cultuur Mij de Oostkust	9
Deli Batavia Mij	65
Deli Maatschappij	196
Senembah Mij	19
Serdang Cultuur Mij	98
Tabak Mij Arendsburg	43
Tabak Mij Tjintaradja met de Zwitsersche Landbouw Mij	10

### Perdianen Djakarta ke Sindanglaja

Mengoendjoengi Tjisaroa-Sanatorium

„Antara“ kabarkaa, bahwa Perdianen dan orang orang pers di Djakarta sedjoemlah 28 orang pa



## 3 Meter lebih?!

Tk. bandrek dibikin kaget, sebab dikabarkan bahwa di Egypte ada berdiam seorang Arab bernama S Mohamed Chazie, Meskipun ia beroeria moeda, jaitoe ini tahoen baroe 19 tahoen, tapi pandjangnja soedah ada 2.97 meter. Toeroet penjelidikan ahli-ahli, ia bisa bertam bah pandjang lagi, hingga 3 meter atau lebih.

Oleh pembesar negeri di Egypte di anggap bahwa Mohamed Chazie di hinggapi oleh penjakit, karena itoe atas soeroehan King Farouk laloe Chazie dikirim keremah sakit boeat direm [disetop] pandjangnja.

Tjara-tjaranja rem itoe tidak ada diseboetkan. Tapi sekarang diketa hoei oesaha dokter-dokter itoe be loem berhasil, karena Mohamed Chazie toembosh teroes.

Bang Doel tk. boeras di Pelita-Andslas toeroet koetar, kataja:

Boekan King Farouk sadja jg menaroeh koetar, tapi Amerika seloeroehaja menengrk dengan tjemas. King Farouk takoet jang Mohamed Chazie akan roesak kesehatannja, tapi Amerika koetar jang Mohamed Chazie bisa petjahkan record Amerika!

Tk. bandrek ada lain pendapa tan.

Kita harap, itoe manoesia jang bercaliber besar djangan toembosh dinegeri kita.

Sebab . . . kalau itoe, „natuur mode“ berdjangkit di Indonesia, au tomatischlah poela „Debloeng plannja toean Muchlien feld“ akan kandas ditengah djalan . . .

Ma'loemlah saderreks, mana bisa pandjang 3 Meter lebih, akan tjoe koep dengan 2 setengah cent sehari, boekan?!

Paling sedikit manoesia caliber itoe makannja 2 Liter beras sehari. Minoem bandreknja beloem ten toe kenjang seratoes tjankir.

Tjoemah, kalau maoe djadi oem pan pelor, boleh diharapkan ge sehk. . .

Orang Keloejoeran.

### RESIDENT BOGOR

Resident Bogor toea C. v. Ros sen akan pergi dengan verlof ke Europa, 8 boelan lamanja, karena soedah 6 tahoen bekerja.

Beliau akan meletakkan djabatannya pada 8 Juni jad, ini.

**VOLKS - INSTITUUT**  
**KASOEDRAAN**  
Kebon Kawoengweg No. 56 — Bandoeng  
H. I. S., met voorklas (fac. bahasa Indonesia + Inggris),  
Bahasa Peladjaran (voertaal): bahasa Belanda.  
filiaal: Particuliere Hollandse School, Kl. Lengkon 34.  
Opleiding boeat: H.B.S. - T.S - Mulo - Handel en Praktijk.  
Moelai sekarang terima moerid baroe dari segala bangsa,  
Siapa masoekkan 3 anak laen, anak sendiri v. j. sekolah!  
Mintalah keterangan dari Kepala sekolah, Keb. Kawoeng 56  
Hormatua Pengoeroes V. I. K.  
**S. Th. Thomas**



# Notitie Internationaal

oleh: Barnara

## PERDJOANGAN SENDJATA

I.

Tempo yang telah lalu kita sudah gambarkan keadaan persediaan senjata dimasa perang Dunia tahun 1914-18.

Mari kita sekarang gambarkan betapa hebatnya perdjoangan senjata oentok persediaan peperangan diwaktu yang akan datang.

Koosa internasional itoelah yang bertanggung jawab yang melelehkan tiap tiap aksi damai (sekarang dan dalam masa yang akan datang. Pen)

Politiknja itoe boekan sia sia, baikpoen sebelum perang, baik dalam masa perang, Boekinja? Inilah:

Dividend perkongsian Sekoda dari 5 pet pada tahun 1920 djadi 28 1/2 pet pada tahun 1930.

Hotch iss-concern Inggris Franca semendjak dari tahun 1914 soedah membahagi bahagian ke oentoengan djoembelahnja tiga gan da modalnja.

Kekajaan Bethlehem Steel Corporation bertambah tambah, dari 31 djoeta dollar pada tahun 1905 djadi 502 djoeta dollar (toser, boekan jaug seharga sekarang!) pada tahun 1930.

Kalau barangkali pembatja maotaeo misal jaug lain akan memboektikan kebesaran dan kemamoean indoestri maot itoe marilah

Goedang sendjata Brno, semasa perang doenia hanja tempat yang ketjil sadja oentok memperbaiki sendjata yang roesak. Dengan sub sidi pemerintah negerinja maka sekarang djadi peroesahan besar; pegawaija 1500 koerang 10.000 orang dan boeatannja setaheon 3000 boeah mitrailleur (bedil mesia) 100.000 bedil biasa dan pesawat perang lain-lain matjam. Tjabangnja ada di Bratislava, Papszka-Bystrica dan di Adamov.

Dalam waktu setaheon sadja ia soedah mendjoel kepada Joego Slawia 7000 boeah mitrailleur, 9000 kepada Roemesia, 10000 kepada Pola, 11500 kepada Mexico. djanga lagi kita seboet negeri tempat kedoeoekannja sendiri (Plans Juni 1931).

Ada lagi boekti yang lain. Segala indoestri yang lain lain boleh dikatakan menderita kesengsaraan besar. Akan tetapi indoestri badja bertambah lama bertambah soeboer. Timbanglah;

kwart. I tah. 1933

Amerika	3075.000 ton
Djermania	1592.000 ton
Jaggeris	1530.000 ton
Franka	1585.000 ton
Belgia	786.000 ton

dan pada kwartaal I tahun 1934 angka itoe bertoroet toeroet djadi: 7.120.000, 2.572.000; 2.28.000; 1523000 dan 69000 ton!

Belgia kelihatan moendoer sedikit akan tetapi dalam boelan Maart 1934 ini productionja koet bertabah sehingga perloe mengadakan hoogoven jaug baroe doea boeah lagi!

Bedil, meriam mitrailleur tanks bom dll boekan barang pakiaan sehari hari kalau dalam zaman damai. Djadi tidak haroes dan tidak oesah diganti, Radja meriam akan insaf bahwa kenjanglah daerah ten pat mereka mendjoel barangnja apabila dapat orang mengoeroeskan dan membataskau beli sendjata itoe

Akan tetapi kalau ihtier itoe dihalang halangi, kalau perasaan iri hati bangsa yang satoe kepala bangsa yang lain toeroes sadja di toesoek, kalau dengan sengadja orang timboekkan perasaan iri-hati itoe njatalah orang berlomba lomba membeli sendjata dan melengkapkan perkakas perang karena tiap bangsa tentoe ingin mempoenjai sendjata perang jaug modera se semodera moderannja!

Adapoen indoestri mesia terbang, segala pelajaran oedara itoe di pat soeb'sidi pemerintahja masing masing Kalau tidak dibantoe itoe tentoe ta' moegkin peroesahaannja diteroestkan

Sebab pemerintahja memberi soeb'sidi itoe, sebab ada alasan ig oestama dan keinginan jaug moelia Akan tetapi patoet djoegalah kita menaroh sjak hati tentang kemoe llian dan keoestamaan itoe kalau kita pikirkau bahwa tiap tiap mesin terbang dalam sedjam doea djam boleh dioebah djadi mesin terbang bom akan pembantoe ar mata oedara

Kalau sendjoelja dapat segala keradjaan berdamai melarang lempir bom dari oedara maka keperluan keradjaan itoe dalam peladjaran oedara nasionaloja akan koelat koerang, dan tentoe subsidi jaug akan dikoeerangkannja, dan peroesahaan oedara itoe akan ditjaboet, dan toean paberik mesin terbang jaug memang tidak dapat lagi kesempatan akan memboeat mesin bombardir tentoe akan menderita keroegian besar; begitoe poela toean idustri jaug moerah has tinja jaug memboeat kedok gas oentok pendoedoek kota jaug boekan militer!

Perdjoangan industrie sendjata melawan peperakan damai doenia, jaitoe perajoeangan mati hidoep (to be or not to be Pen.) Bagi industrie sendjata itoe memilih daja berdjoeang boekan perkara jaug bertimbang timbang dengan alasan kemanoesiaan dan kesopanan. Dalam doenia ini jaug njata bahwa apa sadja boleh dibeli dengan oelang perkara itoe boekan perkara moestahil.

## Instituut voor Opleiding tot Kantoerwerkzaamheden di Bandoeng, Riouwstraat No. 42

Afd. B.B. Cursus, memberi peladjaran oentok ambtenaar B. B.  
Afd. Bureau cursus memberi peladjaran oentok administratieve ambtenaar di Departementen dan kantoorkantoer Gouvernement.

Afd. Cursus boeat perdagangan ketjil dan peroesahaan, Afd. dagang pertengahan dan didikan oentok

Keterangan bisa didapat pada:

Directeur F. Buurman, Sumatrastraat No. 48 Bandoeng atau pada Hoofdbestuur dari N. I. A. T. W. U. Merdikaweg 13 Bandoeng.



### Jubileum Sip.

Oentok memperingti oemoernja 15 taheon, Sipatahoenan telah terbitkan spesial nomor.

Isinja penting, tjitakan dan kerataan bagoes, tjema sajang typografisch dan technisch verdeelings jaug koerang baik, hinga pamornja artikelen agak kesaboteer oleh koerang rapih tjaranja meseapitkau P. f. kita sampaikan!

### Padvindster meninggal doenia.

Kemarin telah kita kabarkan, bahwa poetera dari toean Oemay Martakoesoema telah meninggal doenia. Kemarin siang pekoel 4 djinazah telah dikoeboer di Sinaraga, jaug mengantar dari roemah banjak sekali, kita kira tida koerang dari 800 orang. Diantarannja banjak Padvinder dan Padvindster dari bermatjam matjam organisasie, sehingga maraka dapat memben coek barisan jaug indah sekali, mengantar ke koeboer

Diatas koeboeran diboeatnja matjam matjam pidato dari beberapa perhimpennan.

Kemoedian Padvinder mengadakan kehormatan jaug pengabisan.

### Landraad

Rampok Pameungpeuk di meka Hakim.

Kemarin dengan dipimpin oleh Mr. Aekshutz, Landraad Bandoeng telah bersidang, memeriksa perkara rampok Pameungpeuk Bandjaran, dengan Hasan Oekar dan Ardi sebagai persakittannja, sedangkan persakitan A smit sampai sekarang beloeem bisit ditangkup oleh politie

Menceroet soerat toedoehan bahwa diboealan November 1937 kebetolan malam Mingguoerdakwa terseboet diatas telah bersama sama merampok roemahnja Madjoesa didesa Tjiodeng, Pameungpeuk serta telah berbatsil menggondol oelang jaug banjaknja f 50 — dan sepasang gelang mas jaug harga oja tidak koerang dari f 125.—

Selain dari itoe rampok menggondol barang dan oelang, djoega meninggalkan korban jaitoe Madjoesa jaug telah dikaniaja sehingga mendapat loeka loeka jaug pahah, dan terpaksa haroes tinggal diroemahsakit oentok satoe boelan lmanja.

Terhadap itoe soerat toedoehan semoea persakitan telah menjangkal keras, betoel dimoeoka politie maraka ssedah mengakosi, karena dari tidak tahaannja menerima saksian dari Veldpolitie Sastro jaug telah membakar dengan api seroetoe dan poekoelan rotan jaug sampai sekarang masih ada bekas bekasnja, dan diperlihatkannja djoega kepada Pengadilan.

Jaug dipanggil menjadi saksi jaitoe toean Assisten Wedana Pameungpeuk, Madjoesa (jaug dirampok) Iui (binihuja Madjoesa), Madria dan Omo, Terhadap semoea keretangan dari saksi persakitan tigatiganya tetap menjangkal.

Disebabkan masih banjak lagi saksi saksi jaug haroes diperiksa, sedangkan tempnja soedah begitoe telat, maka persidangan dioendoerkan sampai hari Saptce tanggal 25 Juni 1938.

Terhadap soerat toedoehan itoe, persakitan telah moengkir keras. Akan tetapi setelahnja Djoeri diperiksa, pemoeangkiran persakitan itoe soenggoeh sia sia belaka.

Ahrnja Landraad telah djatoehkan hoekoemannja terhadap Soewanta 6 boelan pendjara.

### Peti besi jaug hlang

JWA Beekhouder dari Toean W. eigenaar dari Norton House Katja2 Wetan 50 kemarin malam dengan djalan meroesakan pintoe belakang telah ditjoerinja satoe ijzeren geldkist dengan isinja lebih dari f 1000 satoe spaarbankboekje dengan nama Toean D. berisif 100 sampai sekarang pentjoerinja be loem dipat.

### Gouv. Lyceum

Dengan officieel telah ditetap kan oleh Gouv. Besluit bahwa moelai tanggal Aug. ja d, di Bandoeng akan diboeoka Gouv. Lyceum.

### M. ntjoeri barang2 toko

Seorang asal dari Tasikmalaja telah ditahan oleh politie disini ber hoebong dengan pentjoerian dari toko De Ster jaug berada di Groote Postweg, terdiri dar barang barang toko seharga f 500 —

### Pentjoeri tertangkap

Tj. Tj. K. tinggal berceamah di Gang Alketeri No 4 diantara djam 10 30 malam dan 4 30 pagi dengan meroesakan koentji pintoe dari ia poenja toko di Groote Postweg Oots No 10 laloe ditjoerinja be rapa toko artikelen jaug sedjcem blah harga f 500. Itoe pentjoeri kemoedian ditangkup bernama I ting gal beroemah di Gang Sase no. 114 di Batavia Centrum oleh seorang bewakker bernama S tinggal be roemah di Pang Soemedangweg no 14. Pada I telah diket moekkan roepa2 barang toko jaug lagi di moeatkan diatas delman.

### Pentjoerian barang2 roemah tangga

I. tinggal beroemah di Poeng koerweg no 51 diantara djam 8,15 sore dan 3 pagi2 dengan meroesakan djendela katja telah ditjoerinja satoe zilveren balsketting satoe zilveren armband jaug ditaboer bawo2 poetih roepa2 barang perak dan nas seharga f 40,— barang2 jaug ditjoeri semoea berharga f 282,75

### REBOETAN AIR SAWAH

Soewanta soedah lama sekali menaroh dendam kepada Djoeria, disebabkan selaloe bertengkar dari oeroesan air sawahnja.

Pada hari Senin ddo 6 September 1937, ketika Djoeria lagi djalan mengelilingi sawahnja, dari belakng telah dibatjok dengan patjol, sehingga mendapat loeka se dikit berat.

### PENTJOERI AJAM JANG LITJIN

Soewanda itoe satoe pentjoeri ajam jaug litjin sekali dan beloeem pernah tertangkup, kemarin hari Senin dikira djam 8 pagi pagi, dengan penjelidikannja Rescherscheur Soma telah ditangkup satoe orang jaug mengakoe nama Soewanda (orang jaug lagi ditjari politie) Soewanda telah mengakoei bahwa ia diastoe melan telah lakoekan 5 lobang menjjoeri ajam, dengan ajamnja itoe toeroes didjoel kepada seorang Tionghoa bernama Sioe Moj Moj, Soewanda dan Sioe Moj Moj telah berlangganan lama, jaug barang pasti sekarang djoega merka haroes bersama sama berkenalan dengan proses verbaal.

### BERMAIN BAL JANG BEREKOR ANIAJAAN

Berbareng dengan Landraad perampokan atas pimpinan Onder Voorzitter Sjariet, telah diperiksa seorang bernama Endoen ting

## Tadi Malam

Oude Koek

Karena 3 malam kota Bandoeng habis mengalami warna-warna ke ramaian, maka tadi malam agak kesepi-sepi.

Maar... tra djadi apa, rame f tidak rame, kita sebagai beroep toekang keloejoeran, ja, keloejoeran djalan terossas

Tapi oleh sebab keadaan tadi malam ada sedemikian sepinja, maka Kang Abang hanja bisa hidangkan oude koek sadja

Bahwa apa jaug semalam kita batja dalam sk "Locomotive" ada menerangkan jaug katanja Ben W di Gemeenteraad Semarang sekarang sedang biboek zeakali ba ngoenkan verordering oentok me noetoeop semoea roemah roemah hina (pelatjoeran)

Kang Abang toeroet koelatir, boekannja koelatir disebakkan ta koet nani di Gang Djawil en di Gang Tjoebit mendjadi sepi, maar... karena itoe rentjana boekan soela jaug origineel lagi, kaloe tidak boleh dikata hidangan koeweh jaug soedah toea & djamoeran.

Biasanja terhadap makanan jaug begitoean, banjak orang kaga maode perdoelijn.

Tjari dong receipt baroe!

Kang Abang

### Agentschap Dagbladen:

Sinar Pasoendan Berita Priangan.

Oentok memoedahkan segala oeroesan jaug bertalian dengan ke doea soerat kabar diatas, maka moelai ini hari di Tjibeunjing No. 106 telah diboeka Agentschap Sinar Pasoendan dan Berita Priangan.

Kepada adres dibawah ini bisa minta mendjadi langganan dan memasoekkan Advertentie.

Kantoorja bertempat di Dames Mode Atelier M.S. ROHANAH

Tjibeunjing No; 106 Bandoeng

gal beroemah di Kareesia telah dipersalahkan menganiaja dengan memakai gobang kajo kepada Sapri sehingga Sapri haroes berobat diroemah sakit jg lmanja 14 hari. Apa sebabnja persakitan telah aniaja kepada Sapri, ja'ni disebabkan ketika diadakan voetbal di Karees, saksi selaloe mendapat serangan dari persakitan.

Pembalasan dari saksi, persakitan, telah diserangi lagi dan ditabrak sehingga djatoeh dan seketika itoe djoega hampir kerdjadian perkelahian, jg sehirnja diwaktu malam saksi telah dianiaja oleh persakitan tadi.

Poatoesan Landraad persakitan telah dihoekoem 2 boelan pendjara.

### Mabok dan poekoel,

Toean M. Iding toekang tjoe koer di Coiffeur Kawata di Groote postweg Oost, telah dapat perintah dari politie Sectie I, boeat datang ke Landgerecht pada hari Djoem'at jad, karena dipersalahkan telah maboek minoeman keras di djalan raja dan memoeoel moekannja toean Mh. Koerdie hoofdredacteur Si patahoenan pada malam Mingguoel, di depan Oriental bioscoop.

## LELANG

Kemis 9 Juni '38

Diroemahnja toean Mr. H. W. Felderhof, di Pr Hendrikpark D 26 Tjimahi, oleh N.V. Wij

Djoemahat 10 Juni '38

Diroemahnja toean H. J. Pluym di Dagoweg 2, oleh N.V. Wij

Idem Lelang Weeskamer di Groote Leugkongweg 2

Saptoe 11 Juni '38

Diroemahnja Wed. A.M. Hanssen-Stahlberg, di G. Leupen Tjimahi

## ARDJOENA - MULO

disahkan dengan besl. D. O. E. tanggal 23 October 1936 No. 33145/B di BANDOENG, Riouwstraat No. 42

Daptar peladjaran menoroet sekolah-sekolah Gouvernement, dengan mempoenjai Goeroe-goeroe jaug mempoenjai hak boeat mengadjar.

Keterangan bisa di dapat pada: Directeur

Fl. Th. van PUTTE Lombokstraat 42 B dan Hoofdbestuur N. I. A. T. W. U. Merdikaweg 13 Bandoeng

## HOLLANDS-INLANDSE KWEESCHOOL "GOENOENG SARIE"

DI BANDOENG

Neutrale Kweekschool memakai Internaat

Rentjana peladjaran dipersamakan dengan sekolah Goebnemen. Goeroe-goeroenja mendapat hak se-penoehnja oentok mengadjar.

Permintaan masoek boest Gelijkgestelde 1e Klas; seperti oentok Openbare MULO

Keterangan berikoet perminta'an masoek pada: Hoofdbestuur N. I. A. T. W. U. Merdikaweg No. 13 Bandoeng. TELEF No 2558



# Kongres Windon P S S I.

berikoet

## Pertandingan Djoeara P. S. S. I.

(oleh special Sport Corr. Berpri di Vorstenlanden)

### Malam receptie

kongres Windon PSSI.

Pada malam Djoem'at tg 3/4 Djoeni 1938 ini di Soes "Habiprojo" Soerokarto telah diboeat malam receptie dari Kongres Windon Persatoean Sepakraga Seloeroeh Indonesia. Roeang jg begitoe loeas telah penoeh dengan para kongres sisten dan tamoe dari bermatjam-matjam golongan dan bangsa.

Roeangan dalam itoe ketjoeah dikasi dengan gambar gambar jg telah ada djoega bendera PSSI dengan anggota-anggota seloeroeh Indonesia kl. 23 boeah. Seberoeola itoe perajaan hendak d bikin dengan heibat, tapi oleh karena Ra'jat Indonesia baroesan berdoeka tjita karena wafatnja Dr R Soetomo, maka perajaan itoe diboeat amat sederhananja, tapi ta' mengoerangkan akan keperluan. Soenggoeh bertenang hati mereka. Pantas dapat poedjian.

Tamoe tamoe jg hadir soenggoeh tidak mengetjawan. Diantaranja tampak djoega: R M. H. Woerjoningrat, R P. Mr. Singgih, R M. Soetopo Wonobojo, R M. Soetedjo, K R T Mr. Wongsoegoro Dr Satiman Mr. Ali Sostromidjojo. Mr Kasnad, Dr Soedigdo dan masih banjak lagi, Sri Baginda djoega meugoetoes postranda B K P H. Soerjohamidjojo. Telegrammen dan soerat-soerat baik dari perhimpoean maepoen persoen jg datang berpoeloeh-poeloeh. Kesemoeanja itoe memberi berkah selamat ber konggres.

Djoemlah badiab lebih dari 50 (lima poeloeh) matjam dari pemertintah kraadjaan Soerokerto, dari para loehoer, perhimpoenan, Saudagar dan persoen. Poen boenga boenga bougetten tampak mendjadi perhiasan. Ir Soeratin sendiri mendapat "tanda mata" dari comite.

K. l. djam 8.30 malam bergoem bira bertjampar sedih itoe dimoe lainja deagan didaholoei pidato pemboekaan dari ketoea hoefi comite toean R Ng. S Tjondrodiprodjo batjakan pidato itoe seperti biasa, berterima kasih pada hadirin teroetima pada oetoesan Z V H. Sri Soesoehoenan dan para loehoer lainnja Dr. R. Soetomo, maka perajaan itoe diboeatoja amat sederhana ngan amat pemboekaan. Dan rapat receptie ditoetoeop djam 10 de ngan selamat dan hadirin merasapoes. [Verslagg. Mo].

Kemoedian pidato ketoea comite iai disamboet oleh toean Ir. Soeratin jg maksoednja djoega ta berbede dengan oetjapan jg diberikan oleh t. R. Ng. Tjondrodiprodjo pada hadirin, laoe dimintanja pada hadirin berdiri barang samentara menit goena memperingati wafatnja R. Soetomo Seteroesnja beliau riwajatkan PSSI. sadjak tahoen 1930.

Rintangan dan penghinaan jang dideritanja adalah jg menjebakkan tegak berdirinja PSSI. Peadek memberantas itoe kesemoea PSSI, baroes berdjalan diatas rail jg soedah ditentokannja. Kesetjiaan pan sportief haroes ada pada PSSI. Inilah jg hendak membawa kemoedian kata beliau. Berhoeboeng dengan lainnja golongan ini telah mendjadi "baik". Dan seteroesnja diverslagkan hasil pertandingan pertandingan antara anggota PSSI dan Nivu jalah PSIM - VBDO 7-2, 4-1.

PSSI. Mid. Java - Hwa Nen XI 2-2. dan selandjoetnja. Sabda oetoesan Z V H. Sri Soesoehoenan. Prins Soerjohamidjojo dengan di dihormsti oleh para hadirin semoea jg maksoednja menjampaiakan berkah Sri Baginda pada kongres Windon PSSI. soepaja PSSI. selamat dan dapat mentjapai apa jg telah dikenang kenangkan dan madjoer teroes.

Pedato windon dibikin oleh t. Soedarjo (perganda PSSI) dengan keras dan lautjar hingga pemboekaan para hadirin. PSSI pidato itoe ta djaeoh bedanja dengan pidato ketoea rapat.

Hanja ditambah apa sebajnja PSSI. d.berdirikan dan dimana PSSI. diberdirikan. Hal ini telah kerap kali dimoeat dalam pers. [Verslagg.].

Wakil Parindra t. Soetopo Wonobojo berterima kasih pada konggres jg telah memperingati Dr. R. Soetomo

Wakil NIVU mengandjoerkan soepaja Sportiefiteit itoe selaloe dapat dipegang dengan amat tegoeh oja.

Wakil VBS. mengoetjapkan soepaja kongres dapat sukses. Seteroesnja semoea pembijtara pembijtara disamboet oleh ketoea dengan amat pemboekaan. Dan rapat receptie ditoetoeop djam 10 de ngan selamat dan hadirin merasapoes. [Verslagg. Mo].

## Gelijkgestelde A.M.S. Afd. B. di Bandoeng.

Moelai tanggal 1 AUG. 1938 di Bandoeng akan didirikan **gelijkgestelde** Algemene Middelbare School Afd. B. Segala oeroesan, keterangan dengan permintaan masoek dipersilahkan kepada:

Ir. A. J. H. van LEEUWEN di Lembang. atau pada Hoofdbestuur N. I. A. T. W. U. Merdikaweg 13 Bandoeng

## PSIS. (Soerokarto) - PSIBS. (Poerwokerto) 8-1.

Pada hari Djoem'at tg 3 Djoeni telah dimoealai pertandingan jg pertama dari Steden-tourne PSSI jg diadakan di kota Soerokerto. Pada itoe sore hawa baik sekali, keroesan sadja moelai djam 3 siang hari soedah tampak publik dari mana-mana teroetima dari Soerokerto sendiri, sama mendoedjoe di stadion "Sriwedari". Stadion jg. begitoe loeas soedah penoeh, lebih lebih di tribune. Perhiasan amat sederhananja, tapi soenggoeh menarik hati dan sedih dipandang. Bendera-bendera anggota PSSI. setengah tijang bekibar-kibar. Setengah tijang boeat toeroet, bela soengkwow. Didjoeroesan sana-sini kelihatan para anggota comite dan pengoeroes dengan memakan rouw band dilanggannja, sama hiboek me njelesoekan koewadjabannja. Pendek dengan kegiatan jg begitoe roepa, maka ta ada oedjadian barang jg ketjiwa. Soenggoeh pantas mendapat poedjian.

Setelah pada djam jg. soedah di tentokannja, maka barisan eere hoort masoek di gelanggang dengan di ketoesi S. Tj. S. Dibelakangan berdjadar empat pemboekaan bendera pradjoerit perdjoeerit jg mereboat kampioenstoornooi itoe. Kemoedian diikoeti oleh para penoetoes Soerjo Wirawan Muziek ta ketinggian. Publik bertampik sorak, Sana sini sama digambarja memeng haib t

Ploeit berboenji, Eere poort-le den berdiri tegak. Groot saluit ta ketinggian, sadja barisan Poerwokerto iang dipimpin oleh toean Soeparman, jg berbadjoes [costuum] hitam hitam mendoedjoe ke tempat moeka tribune. Laloe moneo soel barisan Soerokerto (costuum: poeth-merah) jg dipimpin toean Hadiman jg terhormat itoe. Setelah kedoea barisan sama keloear, laloe t Ir Soeratin, ketoea PSIS memboeat pidato pada hadirin jang maksoednja mengatoerkan tirima kasih atas perhatiannja, lebih lebih pada hadoea oetoesan Sri Baginda Keradjaan Soerokarto, Prins Soerjohamidjojo, jg nantinja berkenan mem'ikin aftrap.

Tanda main dimoealai. Bola jg dibawanja oleh sementara anak-anak poetri jg baroesan oemoer 8 tahoen ditengahkannja. Sekianlah tjatatan oepatjara pertandingan pertama dari Steden-tournooi jg perloe diketahoenja.

Pasangan dari kedoea barisan mengoendjoeh demikian:

Soerokarto: Maladi Darmodjo Soemarjo (kingkong) Warno Hadiman Kemi (captain) Goenarto Harno Tenggi Soekoer Jasid

Masri Projogo Moehijat Marsigit Djamil Hamad Chamid Bero Soeharman Sardiman (captain) Dahlan Poerwokerto.

Pertandingan berdjalan seberapa menit disitoe kelihatan bahwa barisan Poerwokerto ada dipehak jg lenah Tehnik dan taktiek amat mengetjawan. Samenwerking dari semoea barisan linie ta'ada sama sekali. Lebih-lebih pendjaga gawang kelihatan zenuwachtig. Bachstel

Parman Sardimin koerang memboekaan. Oentoenglah bagai Parman jg selaloe menolak serangan dari lawan. Bagaimana djoega Parman toch ta'dapat bekerdja sendiri. Meskipoen demikian patoetlah djika Parman mendapat poedjian Barisan tengah kotjar katjir Chamid soenggoeh boekan tempatoja mendjadi spil. Ia poeaja tempat ada dimoeaka, dan ini soenggoeh me bikin repotja achterhoede lawan. Pendjaga kanan selaloe mendapat gorengan dari Jazid. Voorhoede sama sekali ta dapat membangi kan pekerdjaannja, maka dari itoe dengan moedah segala djoeroesan linie lawan dapat melaknja serangan serangan. Pendek Poerwokerto pada itoe sore soenggoeh amat tjelaka.

Sebalijnja, dari pehak Persis (Soerokerto) boleh kita katakana baik semoea, Hanja Soemarjo, de bekeade King Kong lantaran sa kitnja beloem begitoe semboeh. ta'dah t bekerdja seperti sedia kala, meskipoen begitoe toch loemajan djoega, tapi kita koetir bila nanti Soerokerto melawan Djacatra achter hoede speler ini mendapat poekoelan jg haibat. Maladi seperti biasa ada baik lebih lebih djarang bekerdja jg berat Darmodjo [si Romo Begawan] ada penolong barisan (benteng) jg amat koetnja Han diman jg bekerdja itoe actief.

Dimana ada bahaja, disitoealah ia dapat menolngnja Poela bila te menaja groepok lawan, disitoealah ia kedapatan poela Barisan moeka Tenggi amat berbahaja boeat lawan. Ia poenja doorbrak, lawan ta dapat membendoengnja.

Soekoer dan Harno tjoekeop. De kleine en vlagge Goenarto selaloe membikin makanan jg lesat boeat Tenggi. Jazid poenja gorengan me njebakkan "gosongnja" ta lawan. Roepa roepanja si "kede" ini koem bali de ouie Jazid. Moedah moe dahan dapat tetap begitoe.

Pendek itoe kedoea barisan ta berimbang kekoetannja.

Peribasa Djawa berkata: "Nongka moengsoeng doeren".

Tenggi memasoekan 3 kali, Soekoer " 3 " Harno " 1 " Handiman " 1 "

Tegenpunt dari Margisit,

### Soerabaja - Poerwokerto 5-0

Pada hari Saptoe tg 4 Juni '38 dilandjoekannja pertandingan windon antara Soerabaja (Persibaja) dengan Poerwokerto (PSIBS) jang melibat dibanding dengan hari Djoem'atoja ada sedikit koerang, Tapi ditribune penoeh sesak. Wasit, t. Djajadi (Mataram), pendjaga garis Mataram dan Klatten. Aftrap R M H Woerjaningrat (ketoea moeda H B Parindra)

Pertandingan pada itoe sore ada lebih spannend dari kemario, karena Poerwokerto ada komplet. Meskipoen gemp tapi toch malang bagijnja, sebab samenspel ta' kelih

TAHOEKAH TOEAN: bahwa kita bisa mendidik peladjaran dagang jang moedah terpakainja; bahwa pada sekolahan kita diadakan kantoer pertjabaan, jang mana mendidik pemoea-pemoea soepaja bisa bekerdja sendiri di kantoer. Begitoe poela kantoer-kantoer itoe selolah-olah meniroe mengadakan perhoebongan dagang dengan Soerabaja, Malang dan Bandoeng, bersama perdagangan Loear Negri dan International dengan menakei pendirian (kantoer) jang sama seperti di Nederland dan Europa; bahwa pada praktik ex. tentang boekhouden Handelscoor. Stone dan Typen selamanja banjak jang loeloes; bahwa kita mempoenjai rentjana peladjaran dagang jang tjoekeop dengan dibatasi oleh alp. vorm. onderw. bahwa sekolahan dagang kita baik oentoek anak laki laki moepoen oentoek perempuan diadakan kesempatan dari sekolahan rendah (Onderbouw) dan 3e kl Mulo (Bovenbouw); bahwa kaem-knoem madjikan sering-sering meminta anak-anak jang loeloes dari kita poenja sekolahan dagang?

**BANDOENGSCH E HANDELSSCHOOL**  
Dari moelai 16 Juli: JAVASTRAAT 11 A.  
**B. H. S.** Sampai 15 Juli: Lembangweg 6 (Huisadres **B. H. S.**)  
Dir. J. De HAAN. Leeraar Boekhouden (M.O.) Telefoon 2232, Bandoeng.

## Pekabaran

### Actie mengadakan fonds Amal Tiengkok.

Biarpoen air dari langit toeroen (oedjan) tapi oleh kedjoedjoerannja sebagian (perkoempoelan) orang Tienghoa di Garoet pada hari Kamis sore telah mengadakan permainan Barongsaj mendoedjoe (keliling) semoea orang Tienghoa jang ada di kota Garoet.

Jang terseboet diatas maksoednja jaitoe, akan minta toendjangan serta pendapatannja 100 pCt goena keperluan, fonds Amal Tiengkok.

### Wang Palsoe

Beberapa pitjis dan sen, Aneta dapat kabar bahwa politie Betawi kemarin soedah bisa menahan seorang bangsa Boemipoetra di Station Angkee Betawi jang ternjata mempoenjai djoemlah oeang pitjis dan sen jang palsoe.

Ketika diadakan penjelidikan dengan BB. Boemipoetra maka terboekti difoemah terdakwa di Bala radja desa Pasir terdapat tjetakan tjetakan oeang terseboet.

### BEGROOTING 1939

Menjamboeng berita tentang te kort dalam begrooting 1939. J.B. dapat memberita, bahwa tekort ini soedah pasti ada kl. f 20 miljoan.

### Beberapa kans ta' dapat men bawa oentoeng oentoeknja.

Ioi di sebabkan taktis dan tehnis ada koerang. Pembaginja bola ada menjed lkan sekali. Bal jg enak enak selaloe dapat direboetnja oleh lawan. Jg memoeskan para penonton hanja Soeparman jg kemario djoega mendjadi biotang lapang.

Soenggoeh ia pantas mendapat poedjian. Chamid ternjata, baik ditaroeh dimoeaka, tapi pada itoe sore ia amat "te egoistic" Pendek kendaan Poerwokerto masih seperti hari Djoem'at

Sedang pehak lawan-lawannja boleh dikata baik semoea, indivi duel, taktiek, tehniek lebih baik. Samen spel menjenangkan Vlag spel jg dipergoekannja, poela sedikit fors. Penjerangan dari voor hoede soenggoeh berbahaja bagi lawan. Sajap kanan dan kiri me ngagoemkan. Hampir semoea voor zetten dapat hatsil. Maka ta heran djika Soerabaja dapat merobahkan Soerakarto [Persis] hada voorwed strijd dengan 2-1. Dengan begini tehak penontan dari Solo? ada di pehak Poerwokerto Pendek itoe perdjoeerit dari Persibaja ada baik Adapoen pasangannja dari kedoea pehak ada seperti berikoet

Poerwokerto (1e. ronde) [2e. ronde] Dahlan Djoedi (capt) Soeparman Indratmo Beno Asmadi Sardiman Chamid Marsigit Prajogo Moehjadi Masri

Moebin Soebari Joesoep Soenarso Soepandi Versluis Abdoel Manan Giarto (Sadjimin 2e ronde) Warimin Karsiman Anwar

### Soerabaja

Jang mentjetak punten; Soenarso 3 kali Moebin 1 Dahlan zelfmoord 1

totaal 5-0 boeat Serabaja

## Neutrale-, Ardjoena- en Goenoeng Sarie-Mulo H. I. K. en A. M. S.

dari N. I. A. T. W. U.

di BANDOENG

Besliten Dir. O. & E.; ddo. 23 October 1936 No. 33145/B  
" 28 " " " " 33146/B  
" 4 Augustus " " " 25361/B

Permintaan masoek tiap-tiap hari di roemah sekolah: RIOUW-STRAAT 42, dan pada Hoofdbestuur N.I.A.T.W.U. - MERDIKAWEG 13, Bandoeng.

dari poekoel 9-12 siang.

Oentoek sekolah-sekolah MULO moelai 1 Augustus 1938, akan diadakan "EINDEXAMEN-HERHALING-KLASSE". Dan dengan djalan begitoe, bisa diterima masoek, mereka jang telah mengikoet EXAMEN tetapi tiada mendapat tempat. Diloeloeskannja diterima, sesoedah kenjataan angka-angka Examen jang didapatinja.

Begitoe djoega, sekolah-sekolah itoe akan diadakan:

### „School Internaat“

Jang dipimpin oleh goeroe-goeroe, dan dibawah penilikan H.B. dari N. I. A. T. W. U.

Keterangan pada; Hoofdbestuur; MERDIKAWEG 13 Tel. 2558



ADRES JANG PALING TERKENAL

BOEAT

- INSIGHE
- CLICHE'S
- STEMPEL
- VERNIKKELD



ONTWERP PALING MODERN

**Clichéfabriek** TEL. 798

**"FA FOENG"** 798

GR. POSTWEG WEST 81 - BANDOENG.

Gaat het om Uw Kleden ?

**MAS S ADAK**

Heeft ze voor U

Beste Coupe, Keurige Afwerking

Chineesche Voorstraat (Bantjeu) 15a BANDOENG

FILIAAL: Pasar Aloon - Aloon BANDOENG

PRACTISCH - ECONOMISCH - TJEPEL - SEHAT - SENTOSA DAN HEMAT; DJIKA TOEAN - TOEAN GOENAKEN: AUTOBUS DIENST

**TJAP - MATJAN**

TRAJECT:

Tasikmalaja - Garoet - Malangbong - Bandoeng - Cheribon - Krawang V.V.

DJAM BERANGKAT:

BANDOENG - TASIKMALAJA

Via Tjiawi: 5,30, 7,30, 8,30, 10,30, 12, 2,30, 3,45.

Via Garoet: 6,30, 9,45, 11,45, 1,30, 4,30.

TASIKMALAJA - BANDOENG

Via Tjiawi: 4,50, 6, 7,35, 8,45, 10, 12,30, 2,30.

Via Garoet: 4,45, 6,45, 7,45, 10, 1,15.

Krawang-Bandoeng: 6,20 dan 2,30 Bandoeng-Krawang 9,30 11,50

KERADJINAN TANGAN

**CURSUS BREIWERK**

Sekarang zaman modern, zaman kemadjoean! Dari itoe, kaom perempuan Indonesia djoega haroes toeroet berlomba-lomba dengan zaman modern dan zaman kemadjoean, jaitoe mempeladjar pekerjaan keradjan tangan jang sangat besar faedahnja, boeat keperluan sendiri dan boeat mendjoelan.

Beratoes-ratoes gadis Indonesia dan lain lain bangsa jang soedah tammam dan jang masih beladjar dalam kita poenja cursus sama mendapat pelajaran keradjan tangan (Breiwerk) soelam membikin roepa roepa pakean boeat Toean, Njonja dan anak-anak dan perhiasan roemah tangga jang indah sekali.

Sekarang masih terima moerid baroe bajaran boleh berdami di kantoorkita.

Djoega terima pesenan roepa roepa pakean. Dan mendjoel pakean hasil pekerdjaannja cursisten, harga moerah.

Hormatnja de Directie

**T. N. K. BROTHER'S Co.**

(T. N. K. HANDWERKCURSUS)

Groote Postweg Oost (Katja katja Wetan No. 92) BANDOENG - Telefoon No. 152.

Natuurlijke Geneeswijze

VAN

**Ch. Hardin Tabib**

Soeniaradjaweg No. 8 A - Telef. 1664 - Bandoeng.

Toean-toean dan Njonja-njonja djangan poetoes pengharapan, kapan misi bisa dapat pertoeoengan dari **Ch. Hardin Tabib**, boeat segala penjakit, biarpoe itoe penjakit soeda lama of baroe, dengan **Zonder Operatie**.

Seperti

Wasir (Aambeien), Asthma, Batok, Boeah Pinggang, Medjen, Sakit Kentjing, Sakit Prampoean, Kentjing Manis, Merengkoel, Beri-beri, Oeloati Sakit Kepoetian dara (Pikthay), Malaria, Sakit Toelang, Sakit terlaloe gemoek, Koerang Koewat, (Sahwat) dan laen-laen. Semoea penjakit di obatin, tida dipotong (zonder operatie), saja soeda dapat banjak poedjian certificaat dari Toean-toean dan Sobat-sobat. Saja harep datang menjakaiken sendiri, djangan sampe kasep (laet).

Bole panggil di Kota atawa loear Kota,

OBAT-OBAT BISA KIRIM DENGAN REMBOURS.

**NADRUK VERBODEN**

Ada U poenja

adres jang

soedah

terke-

nal.

**Kleermaker I. SOEDIA**

ACHTER PASARSTRAAT No. 2 - BANDOENG

TJEPET,

NETJIS,

MOERAH.

**Didjoel lekas dan moerah!**

Satoe roemah tiang kajoe, atap genteng, raam katja oekoeran 10 X 12 M., dengan mempoenjai 4 kamera tidoer, 2 serambi dan dapoer sama meuhelairnja compleet dan berikoet tanah pekarangannja lebar 254 toembak, terisi roepa roepa tanaman tjangkok djerok, pohon kelapa, pisang dll.

Letahnja di Waroenglahang Tjitjalangka, pinggir djalan besar Bandoeng - Garoet.

Keterangan dan penawaran harap diadreskan pada:

**O. K. JAMAN**

Oude Kerkhofweg 16 - Bandoeng. atau pada

**Rd. Winataatmadja**

Kp. Waroenglahang desa Nagrok - Tjitjalangka.

Bohong soteh tjek noe teu pertjaja!

Wadoel soteh tjek noe emboeng njoesoed!

Rahoe! soteh tjek noe soengkan neangan panemoe.

Teu pertjaja, magar Journalistiek teh teu aja elmoena?

**Mangga boektikeun!**

ENGGAL NGAGALEUH

**Boekoe Journalistiek basa Soenda**

KARANGAN JOURNALIST:

**Bakrie Soeraatmadja**

Tiasa ngagaleuh ka Adm. Berita Priangan O. Kerkhofweg 1

Fotograaf Aloon - Oesaha's Tailor (Bandoeng)

Di Tasik ka R. Asikin Heerenstraat 19.

**MAOE BELI**

**1 Gedong dan tanah pekarangannja,**

jang letahnja di pinggir djalan besar antara Tjibadakweg (Oranje) teroes ka Kleine Lengkongweg, di Moskeeweg atau di Kapatihanweg, jang mengadep ka Kaler (Oetara).

**Akan dibeli Contant**

Katrangan bisa dapat pada

**R. SOEDJADI**

Oude Kerkhofweg No. 16 Bandoeng.

Djam bitjara pagi djam 8 sampe 9.

**MASOEKKANLAH ADVERTENTIE**

**TOEAN DALAM**

**DAGBLAD „BERITA PRIANGAN“**

**Pembatja**

**BERITA - PRIANGAN**

**dan SINAR - PASOENDAN!**

Kalau Njonja-njonja dan Toean-toean hendak belandja ditoko-toko, datanglah terlebih dahoeloe kepada toko-toko jang memasang advertentienja dalam ini soerat kabar tentoe mendapat kemoerahan

Permintaan langganan

**Dagblad „Berita - Priangan“**

Nama .....

Adres .....

Moelai tt. .... minta berlangganan

„BERITA - PRIANGAN“ Wang abonnement bawaknja f.....

boeat ..... boelan bersama ini dikirimkan kepada Adm. B. P. de-

ogan postwissel, (via rekeniglooper B. P.)

..... tt. .... 1938

Tanda tangan:

Kepada

Adm. Dagblad

„BERITA - PRIANGAN“

Oude Kerkhofweg 16 - Bandoeng.

**VORO BATAVIA.**

Golfengte 105,26 M.

Rebo 8 Juni '38

5.- sore Lagoe Krontjong dan Stamboel

5,30 . Lagoe Arab

6.- Pambatjaan soerat kabar

7.- malam Guitar-syncoptions

8.- Lagoe Melajoe

8,30 . Klenengan

11.- Toetoep.

—o—

Kemis 9 Juni 1938

7.- pagi Lagoe Soenda

7,30 . Lagoe Melajoe sebrang

8.- . Lagoe Hawaiian

8,30 . Berhenti

2.- . Lagoe Arab

2,30 . Lagoe Djawa

11.- . Lagoe Menado

11,15 . Lagoe Krontjong dan Stamboel

2.- . Berheati.

5.- sore Lagoe Djawa

5,30 . Lagoe Gambang Kro-

mong

6.- . Lagoe Melajoe

6,30 . Pambatjaan soerat kabar

7.- . Lagoe Krontjong dan Stamboel

7,30 . Lagoe Soenda

8.- . Pambatjaan Quoer'an

9.- . Intermezzo

9,15 . Gamboes orkest Sinar Kramat

11.- . Toetoep.

—o—

**VORL**

Golil, 107,53 Meter

Rebo 8 Juni

5.- sore Lagoe Djawa (gendingan)

6.- . Lagoe Krontjong

6,30 . Berhenti

7.- malam Berita s.k. Indonesia

7,25 . Lagoe Hawaiian

7,45 . Berita s.k. Soenda

8.- . Lagoe Anekawarna

8,30 . Tembang dan ketjapi

12.- . Toetoep.

—o—

Kemis 9 Juni

5.- sore Kinderuurtje

6.- . Lagoe Djawa

6,30 . Berhenti

7.- malam Berita s.k. Soenda

7,25 . Lagoe Gamboes

7,45 . Mambatja Quoer'an

8,15 . Lagoe Toerki

8,30 . Pidato tentang „Agama Islam“

9.- . Lagoe Krontjong dan Am-

bon

12.- . Toetoep.

—o—

**NIROM**

Archipelzender PMH 45 Mr.

PMH [45 M], Batavia II (190 M)

Bandoeng II (103 M).

Rebo 8 Juni 1938

5.- sore Ketjapi modern

5,45 . Lagoe Gambang Kro-

mong

6.- . Gamelan „Tjakran“ dari Magelang

6,30 . Lagoe Arab modern

6,45 Riwayat kota Betawi di dja-

man dahoeloe kala

7,45 malam Berita soerat chabar dan chabar digang

8.- . Lagoe Krontjong dan Stamboel

8,30 . Gamboes Orkest

11.- . Lagoe Soenda

11,30 . toetoep

—o—

PMN (29 M)

11.- malam Perk: Tikam Toea

12.- . Toetoep.

—s—

PMH (45 M) Batavia II (190 M)

Bandoeng II [130 M].

Kemis 9 Juni 1938

5.- sore Coacern krontjong dan stamboel

5,30 . Djaman „modern“ di Tjionkok

6.- . Gamelan Djaw

6,15 . Gamelan Orkest Soenda

6,30 . Soera Adzan

6,45 . Mengadi Quoer'an

7.- . Lagoe Egypte [Mesir]

7,15 . Pidato dan Tafsir Quoer'an

7,45 . Berita soerat chabar dan chabar dagang

8.- . Gamboes Orkest

10.- . Penggeli hati

1,30 . toetoep

—o—

PMN (29 M)

11.- . Soera Louis Koch dan Seeparto dengan lagoe jang saugat digemari

11,30 . „Dean Opera“

12.- . Toetoep.